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教育委員会会議 令和２年１０月定例会 議事録 

日  時 
令和２年１０月２３日（金） 
 9：00 開会 10：35 閉会 

会 場 
中央公民館 
第４会議室 

教育委員会

出席者 

教育長 武本吉正 

委員 石原昭和 佐古庸二 小椋潤二 宗川万喜子 赤松幸子 

教育委員会欠席者 なし 

事務局職員 金平美和子学校教育課長 黒瀬豊生涯学習課長  

傍聴者 なし 

議事及び案件 

１ 開会 

２ 教育長報告 

３ 会議録署名委員の選出 

４ 公表用議事録の確認 

５ 議案 

（１） 議第 43 号 鏡野町立図書館条例施行規則の一部改正について 

（２） 議第 44 号 鏡野町修学旅行等中止・延期経費補助金交付要綱の制定について 
 

６ 協議事項 

（１） 令和２年度学校・園訪問の結果について 
 

７ 報告事項 

（１） 香々美小・香北小・富小の保護者説明会について 
 

８ その他 

（１） 教育委員会研修会について 
 

  次回 令和２年１１月２５日（水） ９：００～ 

９ 閉会 

１ 開会  
２ 教育長報告 
・学校訪問について 
・香々美・香北・富小学校の保護者説明会について 
・学校行事について 

３ 会議録署名委員の選出 
４ 公表用議事録の確認 
５ 議案 
（１）議第 43 号 鏡野町立図書館条例施行規則の一部改正について 

読書記録通帳、入館制限、貸出し停止、団体貸出しの規定の追加等を行うよう規則を改正す

る。 
委員からは、読書記録通帳の具体的な内容や、図書の貸出しの運用方法、自動車文庫等につ
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いての質問があり、事務局が回答した。 
（承認） 

（２）議第 44 号 鏡野町修学旅行等中止・延期経費補助金交付要綱の制定について 

新型コロナウイルス感染症の影響を受けて取りやめた修学旅行等に係るキャンセル料の補

助を規定する。 
委員から実際の運用方法などについて質問があり、事務局が回答した。 
（承認） 

６ 協議事項 
（１）令和２年度学校・園訪問の結果について 

〇 どの学校も落ち着いた雰囲気の中で授業ができていた。 
〇 懇談で伝えきれなかったが、アクションプランの作成や評価、働き方改革など、校長先

生は大変だと感じた。 
〇 アクションプランにより方針がはっきりと示され、校長先生と先生方の意思統一がで

きている学校が増えている。 
〇 工夫や努力が見られる指導が多くあり、他の先生にもぜひ見てもらいたい。 
〇 コロナ禍ゆえの学校行事や児童生徒の活動がきちんと組み入れられ、成果も見られた。

〇 町費の職員やスクールソーシャルワーカー、臨床心理士などの支援の力が大きい。 
〇 園児数の多い園、少ない園、それなりの苦労が見られた。 
〇 指導の工夫や努力が、子どもの主体的、深い学びに繋がっていく。より一層授業研究に

取り組んでもらいたい。 
７ 報告事項 
（１）香々美小・香北小・富小の保護者説明会について 

１０月１４日の香北小学校・香々美小学校、１０月２０日の富小学校での、今後の児童数の

推移に関する保護者説明会を行ったこととその様子を報告した。 
８ その他 
（１）教育委員会研修会について 

９ 閉会  
   


